



Bericht Kompanieausflug 2023



30 wackere Schützen der Schützenbruderschaft **St. Mauritiz-Erpho v. 1876**, brachen an Christi Himmelfahrt auf, Ihren Maikönig zu ermitteln. Die 1te Kompanie, unter Leitung des neuen Feldwebels Sandra Lenfert, nutzte die frühen Stunden des Tages sich am Bahnhof zu treffen, um gemeinschaftlich die Schießanlage des Kleingartenvereins „Am Lechtenberg“ zu bevölkern.



Nach Kontrolle der Orden und Ehrenzeichen, eröffnete Hermann Daake als scheidender Kompaniekönig, die Jagt auf das, von Frau Feldwebel höchstselbst, angefertigte Federvieh.

Gestärkt vom dargereichten Grillgut nebst Salaten, trennte mit präzisiertem Schusse unser Schützenbruder

Bernward Nölken den Apfel vom Vogel. Einige hopfenlastige Getränke später und mit dem 448ten Schuss, riss der Adler die ihm verbliebenen Insignien in seinem finalen Absturz mit in die Tiefe, so dass Oliver Rehwinkel nebst der Königswürde des Kompaniekönigs nun auch den Abschluss von Krone und Zepter für sich verbuchen konnte.



Es hat nun die 1te Kompanie einen neuen König gefunden und Hauptmann Hermann Nonte kann mit Stolz auf den von ihm und Frau Feldwebel organisierten Kompanieausflug zurück blicken.

Nun schweigen die Flinten, bis am 3ten Juni wieder Fahnen auf Mauritiz wehen und im Schützenfest der Bataillonskönig ausgeschossen wird.

